
Beratung zu Bildung und Beruf 

Möchten Sie einen Berufsabschluss nachholen? 

Wir zeigen Ihnen wie!

Wir beraten zu Abschlüssen, Weiterbildungen 
 und mehr

Wir zeigen lhnen kurze Wege zum Beruf

Wir beraten kostenlos

Wir nehmen uns Zeit für Sie!

Sie können jemanden mitbringen



Herzlich willkommen! 
  

Salzburger Straße 15

10825 Berlin

+

  
030 23 62 86 66

 Montag-Freitag
8:00 – 17:00

nachqualifizierung.gesbit@jsd.de         
www.gesbit.de  
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